

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

La Diputada Irene Rivera Andrés del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el incremento en el número de víctimas mortales en las carreteras de Castilla y León.

Congreso de los Diputados, 20 de diciembre de 2018

Según los datos proporcionados por la Dirección General de Tráfico, el número de víctimas mortales en accidentes de tráfico ha incrementado en los meses de julio y agosto en Castilla y León.

Treinta y tres personas perdieron la vida en las carreteras castellano y leonesas en los meses de julio y agosto, siete víctimas más que el año pasado, lo que supone un incremento del 27%.

El 67% de los accidentes se produjeron en vías convencionales y las principales causas de los mismos fueron la colisión y la salida de la vía.

Por todo ello:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España de forma coordinada con la Junta de Castilla y León para evitar que el número de víctimas en las carreteras castellano y leonesas siga incrementando?



Irene Rivera Andrés